

# Fuerteventura



Un momento de la procesión religiosa en honor a San Miguel. | CARLOS DE SAA

## Batalla, procesión y puchero en el día grande de Tuineje

■ El municipio celebró las fiestas en honor a San Miguel  
 ■ Un año más se recreó la victoria sobre los ingleses

LP/DLP  
PUERTO DEL ROSARIO

Los vecinos de Tuineje vivieron ayer el día grande de sus fiestas patronales, más conocidas como Fiestas Juradas, en honor a San Miguel. Una festividad en la que no faltó la tradicional representación de la victoria de los majoreros sobre los piratas ingleses, conmemorando el 269º aniversario de la batalla de Tamasite.

Las campanas de la ermita comenzaron a replicar desde primera hora de la mañana para anunciar el día principal de las fiestas. Todavía quedaban algunos resacados de la romería celebrada el día anterior que habían decidido dejar el sueño para otro momento.

Las inmediaciones de la iglesia de Tuineje se convirtieron en un improvisado plató de cine. Numerosas personas ataviadas con trajes militares de la época, moros, ingleses, mujeres, curas y chiquillos estaban preparadas para participar, cada uno en su papel, en la recreación de la batalla de Tamasite.



La banda San Miguel, a la entrada al templo de Tuineje. | CARLOS DE SAA

El teniente coronel Sánchez Umpiérrez, a lomos de un caballo, y Baltasar Mateo se dirigieron con los majoreros hacia el pago de Llano Florido donde se encontraban los corsarios ingleses, mientras que las mujeres y los niños se desplazaban con los curas hacia El Risquete para no ser presa de los invasores. El regreso de las milicias españolas, majoreras y moros al templo, que se encontraba comple-

tamente abarrotado, fue apoteósica. Al son de los tambores de la banda, los majoreros trasladaron a los ingleses detenidos y dieron las gracias a San Miguel.

Posteriormente, se celebró por las calles del pueblo la procesión religiosa donde los vecinos, auténticos devotos de San Miguel, pasearon la imagen del santo. Luego, como es costumbre, saborearon el tradicional puchero.

## Los vecinos de Corralejo ganan una nueva sentencia a favor de sus viviendas

■ La Audiencia Provincial ya ha dictado 22 resoluciones favorables a los vecinos

LP/DLP  
PUERTO DEL ROSARIO

Los vecinos del casco viejo de Corralejo han ganado una nueva sentencia en su lucha por demostrar la propiedad de sus viviendas, muchas de ellas con más de un siglo de antigüedad y que fueron heredadas de sus antepasados.

La Audiencia Provincial de Las Palmas ha vuelto a dar la razón a las tesis de los vecinos frente a las intenciones de la entidad mercantil Delval Internacional que adquirió los inmuebles con los vecinos residiendo en sus viviendas.

Con este nuevo resultado judicial ya son 22 las sentencias dictadas por la citada Audiencia y todas ellas se han pronunciado en el mismo sentido: que los legítimos propietarios de las casas del casco viejo de Corralejo son los

vecinitos que siempre han vivido en ellas.

El origen de este conflicto se localiza en un centenar de viviendas, muchas construidas el siglo pasado, que fueron heredadas sin escriturar. En 2001 la empresa Delval adquirió 9.548 metros cuadrados donde estaban edificadas las viviendas.

Los vecinos descubrieron la existencia de una trama urbanística creada en torno a la propiedad de sus casas a través de un estudio de investigación, que fue entregado en su día ante el Fiscal Anticorrupción, que pone al descubierto el entramado de empresas y sociedades fantasma que han intervenido en las operaciones urbanísticas relacionadas con el casco antiguo de la citada localidad majorera.

## El vertedero de Zurita será ampliado con más servicio

LP/DLP  
PUERTO DEL ROSARIO

La mejora del complejo Ambiental de Residuos de Zurita recibirá 11.434.898 euros tras la aprobación ayer del Consejo de Gobierno, de un acuerdo con el Cabildo de Fuerteventura para dicha infraestructura.

La cuantía autorizada por el Gobierno irá destinada a la expropiación de terrenos necesaria para ejecutar la ampliación, a la construcción de

una planta de compostaje y de una celda de vertido y a la realización de trabajos de urbanización y servicios de la infraestructura para el tratamiento de residuos de la isla majorera. Al tratarse de una actuación de importante envergadura técnica, económica y jurídica, la Consejería de Medio Ambiente del Gobierno canario ejecutará las obras contempladas en la partida de 11.434.898 euros aprobada ayer.

**TURISMO | Nuevo atractivo.** Tras ser reconocida la isla de Fuerteventura como Reserva de la Biosfera por la Unesco, ésta pasa a formar parte, como miembro de pleno derecho de la Organización Mundial del Turismo (OMT), y comienza a trabajar en su siguiente proyecto prioritario que es convertirse en destino Starlight, y ser reconocida como Reserva Starlight. Una mesa técnica de la OMT se mantiene reunida en el sur de la Isla para decidir los criterios que deben respetar y recoger los destinos que deseen acogerse a la marca de calidad de ciclos nocturnos Starlight.

## ¿Aún sin disfrutar de las vacaciones?

Aprovechate de nuestras ofertas de Otoño para residentes canarios

Vive la  
Experiencia VIK



\*Reserva en [vikhotels.com](http://vikhotels.com)  
o llamando al 902 160 630

lanzarote gran canaria costa del sur  
puerto ricasa punta del este corralejo